

Terus Tunjukkan Tren Positif, Warga Koto Rendah Kian Yakin Coblos Monadi - Murison

Soni Yoner - KERINCI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 29, 2024 - 22:38



Monadi Murasman dikerumuni oleh massa simpatisan di Desa Koto Rendah, Kecamatan Siulak, Selasa malam (29/10/2024).

KERINCI, JAMBI - Ribuan massa simpatisan Monadi - Murison tumpah ruah menghadiri deklarasi tim pemenangan paslon Bupati dan Wakil Bupati Kerinci Monadi - Murison, Selasa malam (29/10/2024). Bertempat di Desa Koto Rendah, Kecamatan Siulak, Kabupaten Kerinci.

Dalam pidato politiknya, Monadi menegaskan untuk kedepannya pelayanan publik mutlak dikedepankan, terutama bidang kesehatan, infrastruktur hingga nasib petani yang harus lebih baik.

"Pelayanan Kesehatan untuk masyarakat Kerinci lebih maksimal. Menghidupkan semua kelompok tani agar lebih sejahtera biar tidak ada ketimpangan sosial.

Monadi yang didampingi istrinya mendapat aplaus dari ribuan massa. Apalagi masyarakat Desa Koto Rendah merupakan keluarga besar sang istri.

Diatas panggung, pejuang petani menjelaskan dengan kehadirannya mencalonkan diri sebagai Bupati Kerinci, ia berharap tidak ada lagi perbedaan persepsi dan pilihan pada hari pencoblosan tanggal 27 November mendatang.

"Tidak lagi ada beda itu dan ini, Berang ini lah kompak, berang itu lah kompak, ilir sudah kompak, tengah kompak, mudik pun sudah kompak pilih nomor 3," Kata Monadi yang disambut gemuruh tepuk tangan dari massa simpatisan.

Selain itu, Monadi berorasi untuk simulasi tentang cara pencoblosan dengan kertas surat suara.

"Kalau kayo dak mau milih Monadi, tapi pilih Murison, kalau kayo ndak jugo pilih nomor 03. Sekarang kita memilih dengan gembira tanpa ada gesekan, kita berdemokrasi dengan damai, jangan lupa tanggal 27 November memilih Nomor 3," ujar Monadi disambut tepuk tangan meriah yang didampingi artis may ariel yang kocak.

Disaat bersamaan, Deka saat diwawancarai oleh awak media mengatakan bahwa masyarakat Desa Koto Rendah semakin yakin akan keseriusan Monadi - Murison untuk meratakan pembangunan Kabupaten Kerinci. Apalagi setelah melihat perkembangan akhir - akhir ini.

"Iya, setelah melihat perkembangan di media sosial akhir - akhir ini, kami semakin yakin untuk mencoblos nomor urut 03 di bilik suara pada 27 November mendatang," ungkapnya tegas. **(red)**